

Mesas de jóvenes rurales de INDAP renovó su directiva regional

Cerca de 45 jóvenes rurales participaron en el Encuentro Regional de Jóvenes Rurales del Maule, ocasión en que fue elegida la nueva directiva de la Mesa Regional de esta entidad, la cual los liderará por los próximos tres años.

En la actividad, realizada en Pelarco, los jóvenes revisaron y analizaron el Manifiesto y la Política de jóvenes rurales, impulsada por Indap junto a los jóvenes rurales del país.

El director regional de Indap, Jorge Céspedes, destacó que el trabajo con los jóvenes está inserto dentro de uno de los lineamientos estratégicos de la institución. "Entendiendo que la actividad silvopecuaria debe permanecer en el tiempo, es necesaria para su existencia humana y la apuesta de nosotros es para que ellos puedan tener opciones, oportunidades de quedarse en el campo y allí el INDAP ha apostado fuertemente. Esta organización de los jóvenes rurales está bajo el cobijo INDAP, son to-

dos usuarios y usuarias entre los 18 y 40 años de edad, ellos permanentemente reciben asesoría, fomento por parte nuestra, pero lo que es más importante también los capacitamos y los organizamos de tal manera, que en sus territorios también sean agentes, que sean capaces de dispersar la política pública que el INDAP hace en la región del Maule."

En la ocasión los participantes eligieron a la nueva directiva regional de la Mesa de Jóvenes Rurales donde 8 productores aceptaron el desafío de postularse para los cargos. Finalmente resultaron electos Bárbara Orellana de Río Claro, como presidenta de la Mesa de Jóvenes Rurales del Maule, Catherine Silva de Linares como vice presidenta, Diego Cortez de Pelarco, como secretario y representante ante la mesa nacional, Luis San Martín de Longaví, representante nacional, Hugo Segovia de Curepto a cargo de las comunicaciones y Eduardo Canales de Río Claro y José Llan-

ca de Licantén como directores.

La nueva presidenta de la mesa, Bárbara Orellana, es usuaria del área INDAP Talca y se dedica junto a su familia a la producción de cultivos de plantas aromáticas y hortalizas de cuarta gama. Se mostró muy contenta de asumir este nuevo desafío. "Es complicado, porque dentro de todo es complejo este escenario, nunca había estado en una presidencia dirigiendo algo, pero también es lindo porque uno es parte de algo hoy día ya, no eres un agricultor solo o un emprendedor que anda solo en el Maule, sino que hay un grupo y que está muy bien formado. Y de alguna manera lo que dije

convenció a alguien o está pasando por algo similar y yo creo que eso es la reflexión final, la compañía de aquí en adelante entre todos los jóvenes".

Pablo Morales, presidente saliente de la directiva de la Mesa de Jóvenes Rurales agradeció el apoyo de INDAP y de los jóvenes durante los años que estuvo a la cabeza de esta agrupación. Años difíciles en medio de la pandemia.

Durante el encuentro los jóvenes tuvieron la oportunidad de participar en una charla sobre liderazgo que fue dictada por el psicólogo organizacional y consultor Matías Parada Herrera y realizaron un intercambio de semillas de diversas variedades.

